

Presse Nationale

> Politique



Cohésion sociale : le message d'AGC aux rois et chefs traditionnels

Au cours d'une rencontre, le 10 août 2019, à Toumodi, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a invité les rois et chefs traditionnels de la région du Bélier, à faire la promotion de la paix pour permettre au pays de poursuivre sa forte dynamique de développement. « Au nom du Président de la République Alassane Ouattara, je suis venu vous inviter à prêcher des messages de paix et de rassemblement afin de permettre au gouvernement de continuer à développer le pays », a déclaré Amadou Gon Coulibaly.



Tabaski 2019/ samedi dernier à Korhogo: Amadou Gon lance un message de paix et de cohésion

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a fait la prière de la Tabaski, le dimanche 11 août 2019, à la grande mosquée de Korhogo. Le Chef du gouvernement a déclaré : « Vous voyez, cette année, la fête de Tabaski se tient à une période qui coïncide avec la fête de l'indépendance de notre pays. A l'occasion, les Ivoiriens ont ressenti beaucoup de fierté par rapport aux avancements dans tous les secteurs effectués par la Côte d'Ivoire, sous le leadership du Président de la République, Alassane Ouattara ». Il a formulé « le vœu que toutes les prières qui ont été faites partout en Côte d'Ivoire, par les imams, renforcent la paix, la cohésion sociale et le sentiment de fierté que ressentent les Ivoiriens aujourd'hui ».

> Economie



Développement des opportunités emploi/Moussa Sanogo aux jeunes du Bafing : « L'économie nationale sort près de 300 milliards de FCFA par an pour l'achat du riz »

A la faveur de la cérémonie officielle d'inauguration d'un Guichet Emploi-jeune, ce 10 août 2019, à Touba, le secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo, a encouragé les jeunes à se détourner de l'exode, surtout de l'immigration clandestine, au profit de la sédentarisation, l'agriculture étant une alternative viable et prometteuse du fait de la fertilité des terres locales. « Nous avons une terre du Bafing riche et fertile. L'économie nationale sort près de 300 milliards FCFA par an pour le complément en matière de riz. Si nous sommes capables de produire autant de riz au niveau du Bafing, vous imaginez que c'est à vous les jeunes qu'ils seront destinés », a rappelé Moussa Sanogo.



Foire commerciale (VISA 2019) : Treichville accueille la 2e édition du Village des soldes d'Abidjan

Pour sa 2e édition prévue du 28 août au 1er septembre 2019, le Village des soldes d'Abidjan (VISA) s'installe cette année à l'Espace Canal aux bois de Treichville. Pendant cinq jours, les populations abidjanaises pourront se procurer les produits de leurs choix à moindre coût. C'est l'objectif visé par les organisateurs, le commissaire général du VISA qui ont indiqué avoir choisi cette date qui correspond à la fois à la période officielle des soldes décrétée par le ministère du Commerce et à la fin des vacances, en vue de permettre aux parents d'élèves de préparer la rentrée des classes en toute quiétude.



Soubré : Alain Richard Donwahi dénonce la déforestation ivoirienne à 80%

Le ministre des Eaux et Forêts, Alain Richard Donwahi, a invité les populations de la Nawa à s'investir dans le combat contre la déforestation. C'était le samedi 10 août dernier lors la journée de sensibilisation et de planting d'arbres qui a eu lieu au siège du conseil régional de la Nawa. Selon Alain Richard Donwahi, 80 % du

couvert forestier a été détruit. Pour combler ce déficit, il a précisé qu'avec la nouvelle politique forestière, 45 millions d'arbres seront plantés d'ici 2030. L'objectif étant de recouvrer 20 % de notre couvert forestier soit au minimum 500 hectares chaque année.

> Société



La Côte d'Ivoire dénonce l'arrestation de plus de 30 Ivoiriens en Tunisie

Le gouvernement ivoirien dénonce l'arrestation de plus d'une trentaine de ses ressortissants en Tunisie, composés d'hommes, de femmes et d'enfants, notamment convoyés par la police locale dans le désert, à la frontière libyenne, une zone militarisée, selon un communiqué, rendu public, le vendredi 9 août 2019.



Treichville, Inauguration du Guichet Emploi : Amichia appelle la jeunesse à saisir les opportunités

Le ministre de la Ville, Albert François Amichia a procédé, lundi 12 Août 2019, à l'ouverture du guichet emploi de Treichville. Une occasion qu'il a mise à profit pour réaffirmer la volonté du gouvernement de solutionner durablement le problème de l'emploi des jeunes.



Enseignement supérieur privé : Une soixantaine de grandes écoles et universités à déconseiller

Une soixantaine d'établissements, sur 274, ont été très mal classés, lors de l'année académique 2018-2019 et sont donc à déconseiller pour l'année académique prochaine 2019-2020. Cette information, disponible sur le site www.enseignement.gouv.ci émane du dernier classement rendu public, le 5 août 2019, par la Direction générale de la qualité et des évaluations relevant du ministère de l'Enseignement supérieur et de la recherche scientifique.



Bayota : La brigade de gendarmerie ouverte

Les populations de la sous-préfecture de Bayota, située à 35 km de Gagnoa, ont poussé un ouf de soulagement, le samedi 10 août dernier. Le ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, a procédé à l'inauguration de la brigade de Gendarmerie de ladite localité. 35 éléments y ont déjà été affectés. « Je suis venu inaugurer la brigade de gendarmerie de Bayota. Avant d'effectuer le déplacement, j'ai pris la résolution de ne pas venir les mains vides. J'ai demandé au commandant supérieur de la gendarmerie de venir avec la voiture du commandant de cette brigade », a affirmé le ministre de la Défense, Hamed Bakayoko.



Fête de la Tabaski : les fidèles musulmans ont sacrifié à la tradition

Le dimanche 11 août 2019, les fidèles musulmans de Côte d'Ivoire ont sacrifié à la tradition en célébrant dans la ferveur religieuse, la Tabaski ou l'Aïd-El-Kebir. La prière officielle s'est déroulée à la grande mosquée de la Riviera (Cocody). L'Imam Traoré Mamadou, a saisi cette tribune, pour exhorter les fidèles musulmans à incarner les vertus de piété, de soumission du patriarche Abraham. Il a par la suite, invité les fidèles au respect des principes de l'Islam, religion qui prône l'amour et le pardon.

> Culture



Show-biz: mort de dj Arafat : Ouattara, Hamed Bakayoko, Drogba... pleurent l'artiste

Les réactions n'ont pas tardé après l'annonce de la mort d'Arafat Dj, le 12 août à Abidjan. Plusieurs personnalités du pays ont réagi sur les réseaux sociaux au cours de la journée de lundi. A commencer par le président de la République, Alassane Ouattara. « C'est avec une grande tristesse que j'ai appris le décès prématuré de Houon Ange Didier « DJ Arafat », icône de la jeunesse et ambassadeur de la musique et de la culture ivoirienne ». Le ministre de la Défense Hamed Bakayoko, « père » de l'artiste, a exprimé ses émotions en ces termes. « "DJ Arafat", mon fils est parti. Je me suis personnellement incliné sur sa dépouille ce matin. Je suis profondément affligé ». La star du football ivoirien, Didier Drogba, lui a rendu un vibrant hommage sur Twitter, à l'annonce de l'accident.



La résidence de FHB bientôt patrimoine culturel ivoirien

La résidence de Félix Houphouët-Boigny à Toumodi en tant que médecin sera réhabilitée et classée au patrimoine culturel ivoirien. L'annonce a été faite samedi 10 août 2019, par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, au stade de la localité. Le Président Houphouët-Boigny a servi pour la dernière fois à Toumodi de

A l'International

> Culture

JEUNE AFRIQUE

Côte d'Ivoire : Emotion populaire après le décès du chanteur DJ Arafat

Le chanteur ivoirien DJ Arafat, star du « coupé-décalé » et l'un des artistes les plus populaires de Côte d'Ivoire, est mort lundi à 33 ans des suites d'un accident de moto survenu dans la nuit du dimanche, suscitant une grande émotion dans son pays.

Vu sur le Net

> Economie



Infrastructures : Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly rassure sur les travaux de réhabilitation du District de Yamoussoukro

A l'occasion de la cérémonie d'hommage de la région du Bélier au Président de la République, Alassane Ouattara, le samedi 10 août 2019, à Toumodi, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a rassuré les Rois et les Chefs traditionnels sur les travaux de réhabilitation du District autonome de Yamoussoukro. "Les travaux de réhabilitation des infrastructures et de la voirie de la ville de Yamoussoukro vont débiter avant la fin de l'année 2019. Le District de Yamoussoukro est d'une importance capitale pour le Président de la République, ainsi que pour le gouvernement. Yamoussoukro doit jouir pleinement de son statut de capitale politique", a dit Amadou Gon Coulibaly.

> Société



Célébration de la Tabaski : 200 familles de victimes reçoivent des kits alimentaires

Quelques 200 familles musulmanes victimes des crises survenues en Côte d'Ivoire ont reçu du Ministère de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la Pauvreté, des kits alimentaires dans le cadre de l'opération « plaisir Tabaski ». La cérémonie officielle de remise a eu lieu le samedi 10 août dans les locaux du Programme National de Cohésion Sociale (PNCS).

> Culture



Décès de DJ Arafat: La réaction du Premier Ministre ivoirien

"C'est avec beaucoup de tristesse que j'apprends le décès accidentel de l'artiste musicien ivoirien DJ Arafat. Je voudrais lui rendre hommage et saluer sa grande contribution au monde du spectacle et de la culture de notre pays", a déclaré le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly sur la page facebook de la Primature ce lundi 12 août. Le ministre de la Culture, Maurice Bandaman, a également présenté ses condoléances à la famille de l'artiste et invité les Ivoiriens au calme.

Agence de Presse

> Politique



Le ministre Hamed Bakayoko appelle les politiques à faire preuve d'amour

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, a appelé depuis Bayota (35 km de Gagnoa) les hommes politiques à faire chacun preuve d'amour les uns envers les autres, afin que la réconciliation soit effective en Côte d'Ivoire. « La réconciliation pour moi, ce n'est pas la politique politicienne, la politique de la vengeance... », a déclaré, samedi, Hamed Bakayoko, insistant sur la nécessité pour les hommes politiques, de faire preuve de « dépassement de soi », en n'ayant pas d'agenda caché. Celui qui était venu pour l'inauguration de la brigade de gendarmerie de Bayota a expliqué que la réconciliation, c'est « l'amour ».

> Economie

Plus de 80 entreprises créées par jour en Côte d'Ivoire (secrétaire d'Etat)

Quelque 80 à 85 entreprises sont créées en moyenne par jour en Côte d'Ivoire, a annoncé vendredi à Abidjan, Emmanuel Esmel Essis, le secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre chargé de la Promotion de l'investissement privé. Il s'exprimait à la faveur d'une cérémonie de présentation du prix national d'excellence 2019 de la promotion de l'investissement privé en Côte d'Ivoire décerné par les autorités ivoiriennes à la direction du guichet unique du Centre de promotion des investissements en Côte d'Ivoire (CEPICI).

> Société



An 59: Ouverture de l'axe Daleu-Zérégouiné fermé depuis 40 ans grâce au PS-Gouv

Le sous-préfet de Daleu, département de Danané, Kouadio Didier, s'est félicité mercredi, à l'occasion de la fête d'indépendance, de l'exécution du Programme sociale du gouvernement (PS-Gouv) dans sa circonscription, qui s'est traduite par l'ouverture de l'axe Daleu-Zérégouiné, fermé depuis 40 ans. Ledit programme contribuera, a-t-il relevé, à la réalisation prochaine de la moyenne tension reliant les villages situés le long de ce tronçon, ainsi que le reprofilage en cours, de tous les axes routiers de la sous-préfecture. «Sans oublier la prise en compte de 19 villages dans le programme d'électrification nationale ainsi que la réalisation imminente de 16 forages dans 16 villages », a-t-il mentionné.



Alain Richard Donwahi ouvre officiellement le guichet Emploi-jeunes de Soubré

Le ministre des Eaux et Forêts, Alain Richard Donwahi, président du conseil régional de la Nawa, a procédé à l'ouverture officielle du guichet Emploi-jeunes de la région de la Nawa. Logé au sein du foyer des jeunes de Soubré, le guichet Emploi-jeunes de Soubré aura la charge, a indiqué le ministre Alain Richard Donwahi, de fournir des prestations aux jeunes demandeurs d'emplois. L'ouverture s'est faite, samedi, en présence des autorités de la région.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.